

安平町シルバー人材センターの皆さんに感謝します

次は何ができるだろう？

ぬくもりの湯へGO！



毎年ケア・ハウスサックルの「夏まつり」を前に、シルバー人材センターの方々によるボランティア活動の草刈が実施されました。

6月21日の朝から10名が刈払い機を使い作業は行われましたが、とにかく施設周りの面積は広く、「職員ではなかなか出来ないんです。本当に感謝しているんですよ」と清水施設長は汗だくになりながら皆さんに栄養ドリンクを配つてお礼を言つていました。

すっかりきれいになつた庭は、夏まつりをさらに楽しく盛り上げてくれそうです。



子どもにも大人にも嬉しいイベント！



角谷さんちのカマンベールとアスケンさんのアスパラのスープカレー

6月26日(露店風呂の日)から始まりましたぬくもりの湯のイベントは、毎月楽しみな企画を用意しています。

今回の内容を一部だけ紹介すると、軽食コーナーに登場した地元の食材を使った地産地消メニュー。

今回的内容を一部だけ紹介すると、軽食コーナーに登場した地元の食材を使った地産地消メニュー。

6月26日(露店風呂の日)から始まりましたぬくもりの湯のイベントは、毎月楽しみな企画を用意しています。

6月26日(露店風呂の日)はイベントを実施するが、それ以外の日でも楽しめます。

風呂上りに食べる「つめたういの物」など、工夫をこらしてお客様を待っている

中学校で花壇づくり

6月17日に早来中学校で花壇づくりが行われました。

ライオンズクラブの方々も参加して中学生と一緒につくりました。

图案を考えたのは佐々木瀧さん。

円形の形を利用して約300本程の花を使い、上から見ると太陽の形に見え、中心には早中の「早」の文字を入れたデザインを、赤・黄・オレンジ色の花を使って図案をうまく表現してました。

木林 航さん作成

追分高校2年生による職場体験学習が6月17日、18日の2日間、町内のいろいろな職場の協力で実施されました。

体験先は生徒が選択し将来の進路？も考え参加する学習です。今回実習先の一つとなつた役場企画課（広報）では、生徒に実際に取材させて集作業を体験してもらいましたのでその成果をご紹介させていただきます。



真剣なまなざしで最後まで取組んだ2人

自分で撮った写真やそれが書いた記事はしっかりと植栽活動の様子をお伝えできました。

紙面への割付作業は予定の時間を超えてしまいましたが最後までやりきることができました。



職場体験

自分達で広報を作りました。

花壇に輝く「早」の文字

齋田和磨さん作成

6月17日早来中学校の花壇で、早来ライオンズクラブの方々と中学生による植栽が行われました。

花壇のデザインは、佐々木瀧さん（早来中3年）のデザインが採用され、太陽の中心に早の文字を描き、花壇をより一層華やかなものにしてくれました。ライオンズクラブの方々や中学生達はそのデザインを現実のものにするために、夢中で作業を続けていました。

